

Gegründet 1909
Postfach 323
4450 Sissach



Tel. 061 588 19 09
info@svsissach.ch
www.svsissach.ch

SVSISSACH FRAUENABTEILUNG 23/24

Die Basis steht. Es geht mit der Konstanz weiter.

Die SVS-Frauenabteilung darf sich aus sportlicher Sicht, wie auch von der Grösse der Abteilung in der Nordwestschweiz mit breiter Schulter zeigen.

Von der Grösse der Abteilung her ist es schon seit einigen Saisons so, dass wir es erreicht haben eine geschlossene Abteilung zu formen, welche Juniorinnen FF12/15/19, zwei Aktivteams sowie unser Seniorinnen Team beinhaltet.

Dies ist nicht Zufall, sondern seit einigen Jahren das Ergebnis, von Engagement, Motivation und der Zuversicht von Fussballerinnen, Trainerinnen und Funktionären, eine erfolgreiche Frauenabteilung im Verein wie auch nach aussen zu präsentieren.

Es wird und soll auch weiter das Bestreben sein, diese Ausgangslage in Zukunft aufrecht zu erhalten.

Die geleistete Arbeit zeigt sich mit sportlichem Erfolg vom Nachwuchs bis zu den Aktiven:

Mit dem voraussichtlichen Aufstieg in die erste Liga sowie dem Finaleinzug im Zürich Baseler Cup des Frauen 1!

Dies mit einer sehr eindrücklich gut gespielten Saison. Die Herausforderung 1. Liga steht nun vor der Tür und diese darf bestimmt angenommen werden.

Ein wichtiges Team, um den Erfolg zu bestätigen und auch für die Weiterentwicklung der Frauenabteilung, wird das Frauen 2 sein. Dieses fördert auch die Verbindung vom Nachwuchs in den Aktivbereich.

Das Team positioniert sich im Mittelfeld der Tabelle in einer sehr ausgeglichenen 3. Liga und bestätigt somit auch diese Saison den Ligaerhalt.

Mit dem Seniorinnen Team ist klar zu erwähnen, dass die Frauenabteilung durch sie einen ganz grossen Gewinn haben darf. Die Erfahrung mehrerer Spielerinnen, die bei den Aktiven immer wieder Aushelfen oder sogar in den Aktivteams die Meisterschaft mitbestreiten ist von grosser Bedeutung.



Der Nachwuchs erreichte auch dieses Jahr mit dem FF15 und FF19 das Halbfinale im Zürich Basler Cup.

In der Meisterschaft ist das FF19 im Kampf um den ersten Platz und führt die Tabelle mit der maximal möglichen Punktzahl vor Muttenz und Basel International an.

Im FF15 können wir mit „rot“ und „weiss“ zwei Teams stellen. In zwei Stärkeklassen aufgeteilt spielen beide Teams eine Meisterschaft, wo Spass und Freude am Fussballspielen im Vordergrund stehen. Dieser Spass und diese Freude am Fussballspielen wollen wir auch dem FF12 beim Einstieg in die schönste Teamsportart ermöglichen.

Das ist die Frauenabteilung des SV Sissach!

Geraldine und Gino bedanken sich ganz herzlich bei allen Beteiligten, die mit viel Einsatz, Wille, Freizeit und Freude diese Frauenabteilung prägen und prägen werden.

Grosser und herzlicher Dank auch unserer Fankurve, ihr seid grossartig.

Sportlicher Bericht Vorrunde Saison 23/24

FF12 Juniorinnen die mit viel Spass ihre Turniere bestreiten.

FF15 wie auch FF19 die beide im Frühling den Zürich Cup Halbfinal spielen.

Das Aktivteam „Frauen zwei“ ist sich in der zweiten Saison in der 3.Liga am Weiterentwickeln. Das „Frauen eins“ mit bisher 10 Siegen und 1 Unentschieden aus 11 Spielen und mit einem Torverhältnis von 51:9 steht zuoberst in der 2.Liga und wird mit viel Motivation in die Rückrunde starten.

Die Seniorinnen sind bei ihren Turnieren immer mit viel Freude und Zusammenhalt zuvorderst dabei.

Die Frauenabteilung ist ein wichtiger Bestandteil des SV Sissach. Dies wurde auch am 40 Jahre Jubiläumfest der Frauenabteilung ersichtlich. Die erzählten Geschichten am Apéro von ehemaligen Beteiligten wurden mit viel Interesse aufgenommen.

Das letztes Jahr gerade zwei Sissacher Teams, FF15 und FF19, im Cupfinale standen war eine grosse Genugtuung. Den Cupsieg des FF15 ist ein schöner Beweis dafür, wie die Juniorinnenabteilung an Qualität und Potenzial zunimmt. Natürlich steht noch viel Arbeit vor uns. Durch die Wechsel der Jahrgänge entstanden zwei neue und jüngere Teams, die sich jetzt in ihren Spielklassen weiter entwickeln können. Die Vorrunde zeigte vor allem, dass bei den Spielen noch die Konstanz fehlt.

Mit dem Sprung in die 3. Liga hat das Frauen-Zwei-Team mit jungen Spielerinnen, unterstützt von den Seniorinnen, den Aufstieg vor einem Jahr mehr als verdient. Der Kader konnte mit FF19 Spielerinnen vergrössert werden. Auch wenn aktuell einige unglücklich verlorene Punkte fehlen, ist das Frauen-Zwei-Team auf einem sehr guten Weg.

Das Frauen-Eins-Team, mit einem guten Start in die Vorrunde, holte nach und nach wichtige Punkte und hatte nur wenige Verluste und stand so zum Ende der Vorrunde verdient gut positioniert in der Tabelle der 2. Liga.



Unsere Seniorinnen bestritten einige Turniere mit Rückmeldungen von Siegen und gutem Zusammensein. Wie auch das letzte Turnier in Sissach am 4. November, wo beide Sissacher Teams punktgleich vorne lagen. Wichtig war das Zusammensein mit einem anschliessenden Essen im Clubhaus. Auch ist hier ein sehr grosser Dank auszusprechen für den Einsatz einiger Seniorinnen in den Aktivteams!

Nun kommt die Winterpause, die lange dauert, die einem, aber auch Zeit lässt zum Nachdenken. Die Zeit wird aber schnell vorbeigehen, da wieder ein zweites FF15 geplant ist dank dem grossen Zuwachs von Spielerinnen.

Die Frauenabteilung ist erfreulich gewachsen. Dank der guten Zusammenarbeit der Trainerinnen und Trainer gehen wir gestärkt in die Zukunft. Nur ist es aber sehr wichtig auf dem Boden zu bleiben und sich dem Bewusst sein, wie es noch vor wenigen Jahren ausgesehen hat. Der längerfristige Aufbau muss bestehen bleiben; wie auch Bescheidenheit.

Gino

